

Wiesbadener Tagblatt

[Tagespass](#) [Kontakt](#) [Anmelden](#) [E-Paper](#)

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / **IDSTEIN**

Idstein

14.06.2018

Idsteiner Limeschule bietet auch im Schuljahr 2019/20 eine Einführungsphase an



Schülerinnen und Schüler der Limeschule lernen den Umgang mit modernen Medien.
Foto: Limeschule

IDSTEIN - (red). An der Idsteiner Limeschule findet durchgängig Unterricht in der gymnasialen Oberstufe statt: Während an den Gymnasien – der Pestalozzischule in Idstein und dem Taunusgymnasium in Taunusstein – wegen des Wechsels von G 8 auf G 9 im Schuljahr 2019/20 keine Einführungsphase angeboten wird, gibt es an der Limeschule und an der Nikolaus-August-Otto-Schule in Bad Schwalbach ein durchgehendes Oberstufenangebot für diesen besonderen Jahrgang („Nulljahrgang“), das 2022 zum Abitur führt.

Dieser Umstand ist interessant für gymnasiale Abgänger der Sekundarstufe-I-Schulen (IGS Wallrabenstein, IGS Obere Aar und Theißtalschule Niedernhausen) und alle Realschüler im Idsteiner Land sowie alle Schüler, die die Einführungsphase wiederholen oder das Schuljahr 2018/19 im Ausland verbracht haben und mit der Einführungsphase wieder hier einsteigen. Um ein breites attraktives Unterrichtsangebot machen zu können, nutzt die Limeschule bei Jahrgängen mit weniger als 80 Schülern verschiedene Maßnahmen, um mit den Lehrerstunden erfolgreich zu wirtschaften und den Schülern eine gute Lernatmosphäre zu schaffen. In Kombikursen lernen Leistungskurs- und Grundkurschüler in drei Stunden zusammen. Die Leistungskurschüler erhalten darüber hinaus noch zwei Leistungskurstunden bei derselben Lehrkraft. Musik, Kunst und Darstellendes Spiel, Religion und Ethik werden zweistündig unterrichtet. Das Tutoriat

wird an Deutsch und Mathematik im Wechsel angebunden.

KONTAKT

Bei Fragen wenden Sie sich an Angelika Deinhardt (Schulleiterin) oder Natascha Thiede (Leiterin der gymnasialen Oberstufe). Sie sind telefonisch über das Sekretariat unter der Rufnummer 06126-22 96 39 zu erreichen.

Mit der frühen Abfrage der Leistungskurs-Präferenzen ermittelt die Schule jährlich den aktuellen Bedarf und gestaltet von da aus den Wahlbogen für die möglichen Leistungskurskombinationen. In der Einführungsphase werden Deutsch und Englisch vierstündig und Mathematik fünfstündig unterrichtet,

um Lerndefizite auszugleichen und besondere Begabungen zu fördern. Darüber werden Förderkurse angeboten. Die Sprachforscher-AG und das bilinguale Angebot in Politik und Wirtschaft ergänzen das Angebot.

Anzeige



ESWE 
Versorgung



[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 9 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



IDSTEIN

Idsteiner Bürgerhilfe wurde vor 20 Jahren gegründet



WIESBADEN

Klinik am Bingert: Eine Ruine als Mahnmal



HÜNSTETTEN

US-Dollars für neuen Hünstetter Baseballplatz?



BAD SCHWALBACH

Konzepte der Notfallversorgung kommen für Bad Schwalbach zu spät

Anzeige

Das neue Siegel für mehr Tierwohl



Achten Sie beim Einkauf auf das Siegel der Initiative Tierwohl

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Teppich Yeti Anapurna

922 € | Läufer Yeti Anapurna in Bunt - Maße: Breite: 1.5 cm, Höhe: 170 cm - Länge: 240 cm -... [Mehr](#)

ANZEIGE



Kiedricher Weinschänke Schloss Groenesteyn...

Der kulinarisch begleitete Blick auf die Burg Scharfenstein ist wieder frei. Nach drei Jahren...

[Mehr](#)



Meeting of Styles am Brückenkopf: Internatio...

Graffiti ist Musik für die Augen, sagt der Wiesbadener Kulturpreisträger Manuel Gerullis. [Mehr](#)



Ein Profi für Ihren Erfolg.

Den souveränen Ford Kuga gibt es jetzt mit besonders günstiger Ford Lease Full-Service-

Rate.

[Mehr](#)

ANZEIGE



FIFA sucht Grund für viele freie Plätze in Jeka...

Jekaterinburg (dpa) - Der Fußball-Weltverband FIFA untersucht den Grund für die zahlrei-

chen...

Mehr



Klöckner wirbt für Merkels Asylpolitik

Berlin/Mainz (dpa) - Die stellvertretende CDU-Vorsitzende Julia Klöckner hat Kanzlerin

und...

Mehr